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Der Autor des Artikels - Igor Kudryashov - Pastor der Udomlya Baptistkirche.

  

Ich habe mich in diesem Artikel dafür entschieden, ein ernstes Problem aller Leute zu
benennen, ich werde Angst nicht haben, die ganze Menschheit zu erzählen.  Und obwohl viele
überhaupt Wert zu dieser Frage dennoch nicht sehen, ist es im Leben von jedem des Mannes
und der Frauen am wichtigsten, die von der Erde leben.

  

Wie man gerettet wird? Es ist klar, was einer Person, es dort gehört, ist ein Wunsch zu
verstehen, wovon es wirklich, notwendig ist, gespart zu werden, ist das Niveau der Gefahr, wie
groß und es persönlich wie fast es betrifft? Wenn Gefahr offensichtlich ist, ist es notwendig,
nichts zu erklären. Wenn es Terrorismus gibt, entwickelt der Staat dagegen bestimmte
Methoden des Schutzes und Kampfs; wenn die Person ein Verbrechen gegen das Gesetz
begangen hat, muss solche Person von der Gesellschaft in Haftsplätzen isoliert werden, die
diese Gesellschaft darunter wieder nicht ertragen wird. In jedem von uns arbeitet der
Selbsterhaltungsmechanismus, wenn wir von Angesicht zu Angesicht Gefahr haben. Aber wenn
Sie so etwa Erlösung im religiösen Plan hören, schaut alles, auf Gefühlen und auf einer
Situation verschieden. In diesem Moment fallen Bomben auf Ihnen nicht, Ihre Rechte werden
nicht geschlagen; Sie können einfach vor dem TV oder vor dem Computerschirm sitzen,
Leistungen irgendwelcher Prediger beobachtend; Sie können jedes Buch des religiösen Inhalts
lesen, kann sogar sein, um in den Tempel oder ein Haus der Anbetung einzutreten, wo zu
Ihnen über die Gefahr erzählen kann, Rettung zu verlieren. In diesem Moment scheint es Ihnen,
dass alles darüber, was gesprochen wird, sowohl in der ärztlichen Untersuchung als auch im
vorläufigen Sinn ist, ist von Ihnen persönlich sehr weit, dass es nicht so ernstlich und kurze
Entscheidungen und Handlungen von Ihnen nicht fordert. Und viele ändern einfach den Kanal,
schließen das Buch oder, nachsichtig gelächelt, und verlassen den Tempel. Schließlich ist, wie
es uns, den echten wichtigen Problemen scheint, ob es sich lohnt, Zeit für die Religion zu
verbringen?

  

Aber Gefahr besteht wirklich, und sie hat auch die globalen Größen. Was diese Gefahr ist,
werden wir aus dem Gesichtswinkel von den Bibeln - Bibel in Betracht ziehen. Warum wir die
Bibel statt jedes anderen religiösen Buches verwenden wollen, werden wir in anderem Artikel
sprechen, heute darauf werden wir nicht anhalten. Also, die Bibel sagt, dass solche Gefahr
wirklich besteht. Auch es ist Gefahr - um nach dem Landleben in einem schrecklichen
Platz zu erscheinen, der in den Bibeln den glühenden See genannt wird.
Die gegenwärtige Tragödie besteht darin, dass die Person, die in diesem schrecklichen Platz
von Foltern erschienen ist, dort für immer bleibt, ist der Weg zurück nicht da. Die Beschreibung
einer Bedingung der Leute, die dort ziemlich kurz, aber sehr beredt waren: 
"Da sprach der König zu seinen Dienern: Bindet ihm Hände und Füße und werfet ihn in
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die Finsternis hinaus! da wird sein Heulen und Zähneklappen" 
(Matthäus 22:13)
knirschend beißen.   Platz des größten für die ganze Geschichte der Menschheit des Leidens,
ein Platz der Trennung vom Gott, ein Platz, hatte, in dem die Person mehr keine Rettung hat,
hat es Vereinfachung und Aussichten nicht, um es zu verlassen.

  

Logisch streitend, ist es möglich, die folgende Frage zu erwarten, die die Person die hat über
eine Essenz dieser Gefahr gehört, setzen kann - wirklich gibt es eine Ewigkeit wirklich mit der
Beendigung des Landlebens alles läuft nicht ab? Und später, wahrscheinlich, eine mehr Frage -
so, bittet sogar, gesetzt zu werden, wenn man annimmt, was die Ewigkeit besteht: warum ich in
diesem glühenden See erscheinen muss, schließlich bin ich die ziemlich gute Person? Auf alle
diese Fragen kann geantwortet werden, aber Problem besteht darin, dass Antworten, als ob
überzeugend sie nicht geklungen haben, alle diese Fragen an einer bestimmten
Stufennachfrage von den Leuten haben können, die diese Fragen, Glaubensmanifestationen
stellen. Dieser Glaube hilft bestimmt der Person, mit diesem schwierigen geistigen Raum zu
orientieren. Deshalb, wenn wir über den See glühend dieser Person sprechen, die darin nicht
stößt, wird absolut langweilig sein, um zu hören, es ist außer seinen Ideen vom Weltall und der
Natur von Dingen. Diese Wörter werden es nicht berühren, und werden besonders nicht
erschrecken, wird nicht veranlassen, um Leben und Glauben zu ändern.  Aber ich hoffe sehr
viel, dass es unter Lesern dieses Artikels diejenigen geben wird, die bereits vor langer Zeit nach
Antworten auf ähnliche Fragen sucht, wer bereit ist, Glauben zu zeigen, für diesen Schleier des
geistigen Sinns des Lebens der Person flüchtig zu blicken.

  

Also, wir werden zu unseren Fragen zurückkehren. Kann die Person, ewig leben? Und wieder
ja! Sogar im russischen Wort "Person" wird dieser Sinn der ewigen Existenz gestellt. Sicher
werden diejenigen von uns die mussten ganz häufig Tod von Leuten sehen, um persönliche
Tragödien zu erleiden, Verwandte verlierend, - gut erzählen, welches ewiges Leben darüber,
was Sie sprechen? Es gab eine Person, und es gibt ihn nicht - solcher hören wir ganz häufig.
Ja, unsere menschlichen, beschränkten geistigen Anlagen wir sind nicht im Stande, es
umzufassen, aber können wir nicht sagen, dass wir alles wissen, besonders wenn wir alle über
unseren Schöpfer über diese Welt wissen. Die Bibel erzählt uns über ein ewiges Himmlisches
Königreich, wo der Herr Gläubiger an Ihm und über den ewigen Tod im glühenden See
erwartet, über den wir bereits gesprochen haben. Der neue Körper, neue Deckel für unsere
Seele, die wir nach dem Landleben empfangen werden, wird es fähig sein, um ewig, und,
sowohl im Königreich des Himmels, als auch in einem Platz von ewigen Foltern zu bestehen.
Um es umzufassen und zuzustimmen, ist es notwendig, Glauben zu zeigen. Alles darüber, was
wir sprechen, ist Wahrheit der Bibel deshalb wir entweder vertrauen der Bibel, oder wir weisen
es zurück, wie lügen. Also, wenn wir glauben, was es ein ewiges Leben im Königreich des
Himmels welch wir während nur zufällig erwähnt gibt, und auch es gibt einen Platz von ewigen
Foltern - der glühende See -
wo dann muss es uns und warum geben?
Es ist sehr wichtige Frage. Bibel sagt, dass das Königreich des Himmels für rechtschaffene
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Personen und den für Sünder glühenden See beabsichtigt ist. 
Im Evangelium von Matthäus, im 25. Kapitel, im 46. Vers
lesen wir die Wörter von Christus: "Und sie werden in die ewige Pein gehen, aber die
Gerechten in das ewige Leben"
. Wenn Sie Leuten eine Frage stellen - ob der Sünder Sie, Sie die Antwort "ja" öfter hören. Jede
Person, die an den Gott nicht glaubt, begreift, dass er alles andere als vollkommen ist, und dass
es möglich ist, seine viele Tatensünden zu nennen. Vielleicht wird auch es geben, was erzählen
wird, der unschuldig ist, aber diese seine Wahnvorstellung, weil einige von uns mindestens
einmal im Leben gesündigt hat, und genug davon ist, um auf dem Gericht des Gottes zu
erscheinen und zum glühenden See zu gehen. Die Bibel spricht in dieser Beziehung sehr viel
spezifisch: 
"Denn es ist hier kein Unterschied: sie sind allzumal Sünder und mangeln des Ruhmes,
den sie bei Gott haben sollten" 
(Römer 3:23)
gekommen sind. Tatsächlich auf der Erde ist es unmöglich, die Person zu finden, die nicht
sündigen würde, weil jeder von uns, in dieser Welt geboren seiend, bereits das
Transportunternehmen der sündigen Essenz ist. Wir haben es von den ersten Leuten Adam
und Eve bekommen, die Befehl des Gottes entgegengesetzt hat und das gegessen hat, hat der
Herr ihnen verboten zu essen. Das Problem ist nicht in einer Frucht, die sie gegessen haben,
aber in ihrem Ungehorsam gegen den Gott in ihrem Wunsch, das Leben einzuordnen, ohne zu
akzeptieren und ohne den Handbüchern und Anpassung des Gottes zuhören zu mögen. Dann
für die ersten Leute hat es geendet ist beklagenswert - sie wurden vom Garten von Eden
vertrieben (Paradies auf der Erde), sie sind sterblich geworden (zuerst sie wurden vom Gott
geschaffen, der nicht Tod weiß), sie haben begonnen, der Schweiß der Braue das Brot, aber
die traurigste Folge ihres Ungehorsams dass zwischen ihnen und Gott vorbeizugehen, dort war
der unüberwindliche Abgrund, die - eine Sünde nennen. Dieser Abgrund, der vorhanden noch,
beraubt von der Person der Gelegenheit nicht angehalten hat, dem Gott frei, die Sünde zu
kommen, hat den schmutzigen Akt gemacht, wir werden mit dem Herrn geteilt. Sicher, geboren
zu sein, begreifen wir es nicht. Es ist zu uns sehr freudig, um neugeborene Kinder zu sehen, die
lernen zu sprechen, gehen Sie und anscheinend, alles ist so fein. Aber jeder Elternteil bemerkt,
dass vom sehr frühen Alter am Kind das Gefühl der Habgier, Gefühl des Eigentums, Gefühl
einer physischen und moralischen Überlegenheit über andere, Wunsch, damit zu verstoßen,
wen sie zusammen spielen, bereits, Fälle gezeigt werden können, wenn ein Kind schlägt, ist ein
anderer häufig. Von wo in kleinen feinen Wesen diese Manifestationen der Aggression und des
Stolzes. Insgesamt von dort - vom Garten von Eden, wo es einen Fall gab. Wenn wir beginnen,
jetzt darüber zu sprechen, welche schreckliche Sachen mehr den Erwachsenen machen
können, kann es eine riesige Zahl von Seiten und Zeit besetzen, und es wird sehr traurig für
uns. Darüber jetzt ist es möglich, überall zu hören, Nachrichten werden mit verschiedenen
kriminellen Chroniken und dazu ähnliche Dinge überschwemmt. Jemand von Ihnen wird
aufschreien - aber, Entschuldigung, bin ich nicht ein Mörder und nicht der Tyrann, ich bin der
gute Familienmann, ich liebe die Frau, nie hat sie mit anderen Frauen geändert, ich sorge mich
Kinder von Eltern, ich helfe Leuten usw. All das ist bemerkenswert, aber es gibt ein, "aber". Vor
dem Gott ist eine Sünde nicht nur konkretes Vergehen von einigen von uns, aber sogar der
sündige Gedanke, der unseren Grund hineingeglitten hat. Jesus Christus hat erzählt: "Ihr habt
gehört, daß zu den Alten gesagt ist: 
"Du sollst nicht ehebrechen".   Ich aber sage euch: Wer ein Weib ansieht, ihrer zu
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begehren, der hat schon mit ihr die Ehe gebrochen in seinem Herzen" 
(Matthäus 5:27-28)
begangen. Und sogar, wenn Sie, der Mann nie im Leben seiend, auf die Frau mit dem Wunsch
geschaut haben (in schwierig, was man glaubt), sicher, haben Sie jemanden in den Gedanken
verurteilt, zu jemandem hat das Übel, zu jemandem beneidet gewünscht. Die Liste kann weiter
fortgesetzt werden, aber darin gibt es keinen Sinn. Ich will so nur illustrieren, dass wir, um
überall von der sündigen Natur nicht zu flüchten, es uns ständig begleitet, dringt in Bewusstsein
unwürdige Gedanken und Stöße ein, um verboten, der so ungeduldig zu machen. Wir sind
Sünder ist die Tatsache und alle Sünder, wie wir bereits gesprochen haben, erwartet die
schreckliche Ewigkeit, und es ist das tragischste Ergebnis des Lebens und eine Wahl der
Person.

  

 Hier wurde das Wort "Wahl" gehört. Jede Hoffnung hat begonnen, vorn zu dämmern.
Erinnern Sie sich, wir haben gesagt, dass es ein Königreich des Himmels gibt, wo der Herr über
die Leute - über rechtschaffene Personen ewig regieren wird. Wie sie dort erscheinen werden,
wenn sie in der Natur nicht bestehen? Wie der Sündenabgrund zwischen dem Heiligen und
Gerade Gott und der Person die hat in sündigen Leidenschaften ertrunken, überwunden werden
kann? Wirklich ist es möglich, und es ist, dass wichtig und überraschend darüber, was ich Ihnen
erzählen will. Als ich gesagt habe, dass auf der Erde es unmöglich ist, die rechtschaffene
Person von Leuten zu finden, habe ich nicht die ganze Wahrheit erzählt. Eine solche Person hat
vorher auf diesem Planeten lange gelebt. Es gab es vor ungefähr zwei Millennien. Dort hat
gelebt diese Person in Israel und Sein Name waren Jesus. Ja, Er ist Jesus Christus, Er war,
Dass unschuldige und Heiligperson, Die einen Geschichtskurs gedreht hat. Er ist das Zentrum
des Lebens von Millionen Menschen geworden. Er setzt fort, zu erregen und noch anzuziehen,
um Selbst zu schauen, und Herzen von vielen. Christen glauben, dass dann die Person nicht
einfach geboren gewesen ist, ist Gott zur Erde im Bildmenschen gekommen. Der Sohn des
Gottes, Willen des Vaters durchgeführt, wurde Er aufgenommen, die Person geworden, um
Leuten die große Nachricht über die Versöhnung zu bringen. In der Bibel gibt es solche Wörter: 
"Denn Gott war in Christo und versöhnte die Welt mit ihm selber und rechnete ihnen ihre
Sünden nicht zu und hat unter uns aufgerichtet das Wort von der Versöhnung" 
(2 Korinther 5:19)
begangen ist. Gott hat die Welt mit Sich in Christus - der Ausdruck bis zum Ende nicht alles
klar, aber sehr genau beigelegt. Wollen wir es verstehen. Wie wir bereits gesagt haben, sind
Sünder alle Leute auf der Erde, beziehungsweise, in solchem Staat zu ihnen ein Weg - im
ewigen Tod ist bereit. Es ist notwendig zu finden, dass ein Weg und ein Weg durch diesen
Abgrund transportiert wird, uns Glück teilend. Jesus Christus ist dieser Weg geworden. Und es
war völlig die Initiative des Gottes. So spricht Jesus über Sich im Evangelium von Johannes: 
"Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand kommt
zum Vater denn durch mich" 
(Johannes 14:6)
. Um zu verstehen, wie es einen Prozess der Versöhnung des Menschenglücks gibt, ist es
notwendig, wörtlich auf einigen Linien im Alt Testament der Bibel flüchtig zu blicken und zu
begreifen, wozu die Holenzeremonie im Opfer von Tieren in der alten in den israelischen Leuten
angewandten Zeit war. Es gab eine feste Errichtung vom Gott - um ein Tier für Sünden von
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Leuten zu opfern. Bringen Sie besonders Priester sind damit beschäftigt gewesen. Im Laufe
langer Jahrhunderte wurde dieses Verfahren gemacht. Die Leute, die vor dem Gott gesündigt
haben, mussten für das Opfer einem bestimmten Tier (ein Lamm, ein Kalb) oder ein Vogel
(Taube) und dadurch dazu bringen, die ganze Verantwortung für eine Sünde zu neigen, die
Schuld zum Kopf dieser unschuldigen Entwicklung ausgewechselt. So hat Gott Leuten das
ganze Gewicht ihrer Sünde, Gewicht gezeigt, das zu Tode, aber nicht die Person, aber ein Tier
geführt hat. Es ist möglich, etwas zu erzählen, was mit einem Tier geschehen ist, mit der
Person geschehen musste, aber nicht vorgekommen ist, weil das Tier "ein ersetzbares Opfer"
geworden ist, Sünde und Messerschlag annehmend.  So wurde die Justiz des Gottes, die
Strafe durch den Tod für eine Sünde gefordert hat, wieder hergestellt.

  

 Aber das Problem einer Sünde konnte durch Opfertiere nicht behoben werden. Schauen
Sie, der in den Hebräer geschrieben wird: 
"Denn das Gesetz hat den Schatten von den zukünftigen Gütern, nicht das Wesen der
Güter selbst; alle Jahre muß man opfern immer einerlei Opfer, und es kann nicht, die da
opfern, vollkommen machen" 
(Hebräer 10:1)
. Mit anderen Worten haben sich Leute, die Opfer gebracht haben, überhaupt innerlich nicht
geändert, ihre sündige Natur ist nirgends abgereist, und sie haben fortgesetzt, hilflos vor einer
Versuchung zu bleiben, zu sündigen. Im Laufe jeder Zeit mussten sie dem Priester mit dem
folgenden Opfertier gehen. 
Aber was Christus gemacht?
Oh, es etwas das Überraschen und groß in der Essenz! Wir alle wissen, wie das Landleben von
Gott Jesus geendet hat - wurde Er auf einem Kreuz von den Behörden des römischen Reiches
gekreuzigt. Von diesem Kreuz fast ganzer leichter Tag abgehangen, ist Christus gestorben.
Dieser Tod wurde von seinen Scharfrichtern registriert, speared für das Zertifikat Sein Körper
habend. Danach, den der Körper von Christus erlaubt hat, von einem Kreuz zu entfernen und
zu begraben. Ich will hier anhalten. Der Tod von Jesus - warum es so wichtig ist; warum alle
Christen der ganzen Welt häufig den Ausdruck sagen:  
"wir aber predigen den gekreuzigten Christus" 
(1 Korinther 1:23)
.  Es ist, weil nur Christus dieses einzige große Opfer für Sünden der ganzen Welt werden
konnte.  Das Opfer, nach dem jedes Bedürfnis in irgendwelchem sonst Opfer bereits
verschwunden sind.  In den Hebräer lesen wir solche Wörter:  
" In diesem Willen sind wir geheiligt auf einmal durch das Opfer des Leibes Jesu Christi.
Denn mit einem Opfer hat er in Ewigkeit vollendet die geheiligt werden" 
(Hebräer 10:10,14)
.  Jede andere Person, sogar das beste und gerade, konnte nie dieses Opfer werden, weil weil
wir bereits gesprochen haben, hat er die sündige Natur und muss sich retten.

  

Die Bibel sagt uns über ein wichtiges Ereignis - dass Christus nicht nur für Sünden von Leuten
gestorben ist, hat Er für den dritten Tag nach dem Tod wieder zum Leben erwacht und ist vor
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Seinen Aposteln angekommen, die Macht des Gottes und einen Sieg über den Tod
bestätigend. Es ist die Basis im christlichen Eingeständnis des Glaubens. Der Apostel Peter
schreibt in der ersten Nachricht: "Gelobet sei Gott und der Vater unsers HERRN Jesu
Christi, der uns nach seiner Barmherzigkeit wiedergeboren hat zu einer lebendigen
Hoffnung durch die Auferstehung Jesu Christi von den Toten" 
(1 Petrus 1:3)
. An den gekreuzigten und wiederbelebten Jesus Christus glaubend, bekommt die Person die
neue geistige Natur, die ihm erlaubt, neue Beziehungen mit dem Gott zu haben, und einen Weg
zu einem ewigen Königreich des Himmels öffnet.

  

 Wenn wir jetzt zu unserem Hauptproblem zurückkehren - wie man gerettet wird, den wir
gedacht haben, wird die Antwort so klingen:

  

1.  Es ist notwendig zu glauben, dass Jesus Christus, Gottesessenz habend, ein menschliches
Image genommen hat, um das einzigartige Opfer für Sünden aller Leute der ganzen Welt zu
werden.

  

2. Wir brauchen einen Glauben, um zu akzeptieren, dass der Tod von Jesus auf einem
Kalvarienberg direkt jeden von uns betrifft, ist Christus für Weltsünden, so, sowohl für meinigen
als auch für Ihrigen Sünden auch gestorben.

  

3. Um Vergebung für Christus für das sündige gottlose Leben zu bitten, vor Ihm jene Sünden
bekennend, die sich erinnern, und woran Sie nicht im Stande sein werden sich zu erinnern,
weiß Er und wird verzeihen.

  

4. Christus mit dem Glauben als persönlicher Retter zu akzeptieren. Hier ist es notwendig zu
erklären. Mit anderen Worten, um Gott einzuladen, Herr Ihres Lebens zu werden, von Ihm
dieses Geschenk der Erlösung zu akzeptieren und durch Sein Wort zu leben, glaubend, dass Er
Ihnen verziehen hat und Sie im Königreich des Himmels akzeptiert hat, der Sie nach diesem
Landleben treffen wird. So spricht Christus: "Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer mein
Wort hört und glaubt dem, der mich gesandt hat, der hat das ewige Leben und kommt
nicht in das Gericht, sondern er ist vom Tode zum Leben hindurchgedrungen" 
(Johannes 5:24)
.
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5. Ihr sparendes Gebet dem Gott kann so klingen: "Lieber Gott Jesus! Ich glaube, dass Sie
zu dieser Welt im menschlichen Image gekommen sind, um auf einem Kreuz zu leiden
und für meine Sünden zu sterben. Ich akzeptiere mit meinem Glauben, dass Sie auch
mein Retter sind. Verzeihen Sie alle meine Sünden, die ich überall in meinem ganzen
bewussten Leben gemacht habe. Gehen Sie in mein Herz, mein Leben ein und mein Herr
immer sein. Ich glaube, dass auf die Beendigung des Landlebens Sie mich im Königreich
des Himmels nehmen werden. Ruhm und Lob zu Ihnen! Amen!"

  

Wenn Ihr Gebet mit dem Glauben und im ganzen Freimut gesagt wird, wird der Herr hören,
dass es - nicht zweifelt, werden Sie Vergebung und Annahme Sie in der Zahl des Gottes von
Kindern fühlen. Himmlischer Vater wird jetzt auf Sie schauen, als an rechtschaffenen Personen
weil in Ihnen dort wird nicht Ihrig sein, aber die Rechtschaffenheit von Christus. Und in Ihm
Deckung genommen, können wir ins Königreich des Himmels eingehen.

  

Ich, will als der Kirchminister, ein Rat für sie geben, die auf die Bitte von Christus antworten
werden.

  

1. Haben Sie Angst vor neuen inneren Gefühlen nicht - wenn Gott in Herz eingeht, werden Sie
andere Personen - aber es ändert sich immer zum besten.

  

2. Seien Sie nicht verwirrt, dass viele Menschen (und Verwandte einschließlich) Sie
anfangen, um nicht zu verstehen, sogar auf Ihnen geärgert zu werden. Das ist ein normales
Phänomen weil zwei Anfänge - das und sündige Gesicht des Gottes. Erinnern Sie sich, dass wir
über die sündige menschliche Natur, die Natur gesprochen haben, die dem Gott entgegensetzt.

  

3. Geben Sie auf verschiedenen Versuchungen und Provokationen nicht auf, die in Ihrer
Adresse sein können. Es gibt einen alten Gegner des Herrn - ein Teufel, der auf jede mögliche
Weise Leute täuschen und sie von einem wahren Weg der Erlösung wegnehmen möchte.
Glauben Sie, er wird völlig kontrolliert, bei Gott, und ihm wird nicht erlaubt, Ihrem Glauben
Schaden zu verursachen.

  

4. Fangen Sie sicher an, regelmäßig (wörtlich jeden Tag) die Bibel, besonders Neues
Testament zu lesen. Ich empfehle, für die Hauptsache den Text der Synodal Übersetzung zu
nehmen, es ist möglich, auch und andere Übersetzungen, wie die Übersetzung der russischen
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Bibelngesellschaft von 2011, die Übersetzung des Bischofs Cassien zu verwenden. Nehmen
Sie, für das karierte zu lesen, nicht verdrehte Übersetzungen der Bibeln (ist diese Frage in der
modernen Welt sehr wirklich).

  

5. Setzen Sie fort, mit dem Gott in einem Gebet zu kommunizieren, es regelmäßig, sowie
das Lesen zu tun. Der Herr ist erfreut, wenn Seine Kinder bereit sind, Ihm alle Geheimnisse und
Bedürfnisse zu erzählen und ihm zu vertrauen. Glauben Sie, dass kein anderer uns nicht
zuhören wird, nicht verstehen wird und nicht helfen wird. Beten Sie mit dem eigenen (nicht
erfahren) Wörter, erzählen Sie Christus über alle Erfahrungen und Bedürfnisse, die Sie haben.
Aber lernen Sie, sich bei Gott für seine Gnade zu uns mehr zu bedanken.

  

6. Der letzte wichtige Rat - fängt an, Kirchdienstleistungen der christlichen Kirche zu
besuchen , die sich in Ihrer Stadt vielleicht irgendwo in der Nähe versammelt. Es ist
notwendig, dass Sie Kameradschaft mit denselben gläubigen Leuten hatten, die Ihren Glauben
und Ansichten teilen. Ich werde über die konkrete christliche Bezeichnung nicht sprechen, ich
stoße, Gott wird Sie dort leiten, wo Sie alle empfangen, die für das geistige Wachstum und die
volle Kommunikation notwendig sind.

  

Und ein mehr Ding sonst. Moderne Gesellschaft die besonders vernünftig und denkt finanziell
kürzlich, hat immer eine Frage - wegen, was ich es tun muss, was Vorteil persönlich für mich
sein wird? Sie wissen, es ist wegen was. Obwohl im Christentum, wie man akzeptiert, es
Probleme auf gegenseitig vorteilhaften Bedingungen nicht auflöst, wird es über den Dienst mit
einem anderen unentgeltlich mehr gesprochen, aber der Herr gibt uns ein großes und
überraschendes Königreich am Ende unseres Landweges. Schauen Sie, dass die Bibel über
diese Himmlische Stadt spricht: "Und ich sah einen neuen Himmel und eine neue Erde;
denn der erste Himmel und die erste Erde verging, und das Meer ist nicht mehr. Und ich,
Johannes, sah die heilige Stadt, das neue Jerusalem, von Gott aus dem Himmel
herabfahren, bereitet als eine geschmückte Braut ihrem Mann. Und ich hörte eine große
Stimme von dem Stuhl, die sprach: Siehe da, die Hütte Gottes bei den Menschen! und er
wird bei ihnen wohnen, und sie werden sein Volk sein, und er selbst, Gott mit ihnen, wird
ihr Gott sein; und Gott wird abwischen alle Tränen von ihren Augen, und der Tod wird
nicht mehr sein, noch Leid noch Geschrei noch Schmerz wird mehr sein; denn das Erste
ist vergangen. Und der auf dem Stuhl saß, sprach: Siehe, ich mache alles neu! Und er
spricht zu mir: Schreibe; denn diese Worte sind wahrhaftig und gewiß! Und er sprach zu
mir: Es ist geschehen. Ich bin das A und das O, der Anfang und das Ende. Ich will den
Durstigen geben von dem Brunnen des lebendigen Wassers umsonst. Wer überwindet,
der wird es alles ererben, und ich werde sein Gott sein, und er wird mein Sohn sein" 
(Offenbarung 21:1-7)
. Grenze aller Landträume - ewiges Vergnügen und Frieden, ewige nahe Kameradschaft mit
dem Gott, ewige Aussichten von Kenntnissen des vollmächtigen Schöpfers. All das, was Dinge
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jedem gegeben werden, der Jesus Christus als sein eigener Retter akzeptiert hat! Erinnern Sie
sich dass Himmlischer Vater, der nicht einfach an die Erde Sein der einzige Sohn gesandt ist;
er hat es gemacht, weil Er uns mit dem Überraschen vorbehaltloser Liebe liebt, die in der Praxis
gezeigt wurde:

  

"Also hat Gott die Welt geliebt, daß er seinen eingeborenen Sohn gab, auf daß alle, die
an ihn glauben, nicht verloren werden, sondern das ewige Leben haben" (Johannes 3:16)

  

Gott segnet Sie!

  

Igor Kudryashov - Pastor der Udomlya Baptistkirche
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